

Blüte: zweifarbig, orange-gelb, den ganzen Sommer über.

Standort: Sonne, verträgt teilweise Schatten. Sandig, steinige Lehmböden mit guter Wasserversorgung. Als Kübelpflanze frostfrei überwintert oder ausgepflanzt im Weinbauklima. Ausgepflanzt sind -12°C für das Blatt in der Regel kein Problem. Bei stärkeren Frösten sterben die Blätter ab. Im Frühjahr treiben diese dann wieder gut aus.

Verwendung: Der geleeartige Saft enthält antibakterielle Wirkstoffe. Das Gel im inneren der Blätter bei Verbrennungen der Haut, Hautausschlägen und Insektenstichen. Die frischen Blätter als Erkältungstee und gegen Husten. Soll auch bei Arthritis helfen.

Herkunft: Südafrika



